
Conferencia de Ajram 
en EspañaDuero 

LÍMITE EN LOS NEGOCIOS 
::  WORD.  El teatro de España-
Duero acogerá el próximo jueves 
a las 19:30 horas la conferencia 
‘¿Dónde está el límite?’, a cargo 
de Josef Ajram, especialista en 
afrontar retos desde la «constan-
cia, la pasión, el dinamismo y el 
cálculo de posibilidades». Desta-
ca en ámbitos como la inversión 
y gestión en Bolsa y el deporte 
de alto rendimiento, dos espa-
cios aparentemente opuestos 
pero coincidentes en la exigen-
cia a sí mismo, que le lleva a vi-
vir sensaciones límite.

EN BREVE

Limpieza de pintadas 
en San Bernardo 

FILIBERTO VILLALOBOS 
:: WORD. El Ayuntamiento co-
menzó ayer a limpiar las pintadas 
vandálicas en el barrio de San Ber-
nardo.  Los trabajos se iniciaron 
por la avenida de Filiberto Villalo-
bos y continuarán en los próximos 
días por los edificios y estableci-
mientos cuyos propietarios han 
autorizado ya al Ayuntamiento a 
llevar a cabo esta tarea.  El Ayun-
tamiento insiste en la necesidad 
de contar con las autorizaciones 
de las comunidades de propieta-
rios, que pueden presentarlas en 
el Servicio de Medio Ambiente, si-
tuado en la calle Íscar Peyra.

Viviendas disponibles 
en el Alto del Rollo 

PROTEGIDAS 
:: WORD. El Ayuntamiento dio 
ayer el visto bueno a la licencia 
de primera ocupación de las vi-
viendas de protección pública y 
plazas de garaje en alquiler de dos 
promociones del Alto del Rollo. 
Concretamente, la promoción 
de 15 pisos se sitúa entre las ca-
lles Venezuela y Rías Bajas y la 
de 12 en la calle Salvador. Estos 
inmuebles se acogieron al Plan 
Estatal de Vivienda, por lo que 
tienen la categoría de viviendas 
en alquiler de rotación y prote-
gido (13 en rotación y 14 prote-
gidas).

Talleres infantiles por 
Halloween en El Tormes 

DESDE EL VIERNES 
:: WORD. Se acerca el día de Ha-
lloween y el Centro Comercial 
El Tormes, a través del Club In-
fantil, quiere sumarse a la cele-
bración con un programa de ac-
tividades muy especial dirigidas 
a niños de entre 4 y 12 años de 
edad. Durante los días 28, 29, 30, 
31 de octubre y 1 de noviembre, 
en horario de 18:00 a 21:00 ho-
ras, los niños de entre 4 y 12 años 
podrán disfrutar de los diferen-
tes talleres gratuitos donde las 
calaveras, los esqueletos y los fan-
tasmas serán los grandes prota-
gonistas. 

Fernando Pablos rechaza 
la conformidad de la 
Junta respecto a la 
adjudicación a la Católica 
de Ávila y reclama la 
rescisión del contrato  

:: REDACCIÓN / WORD 
SALAMANCA. La Junta de Castilla 
y León cree que hay «razones más 
que de sobra» para que «en el futu-
ro» la Universidad de Salamanca 
(Usal) vuelva a asumir la formación 
de los alumnos de la Escuela de la Po-
licía ubicada en Ávila, adjudicada re-
cientemente a la Universidad Cató-
lica de Ávila (UCAv). 

Así lo planteó ayer, ante el Pleno 
de las Cortes, el consejero de Educa-
ción, Fernando Rey, convencido de 
que la institución académica salman-
tina debe ser «de forma estable y no 
sujeta a renovaciones anuales», la 
entidad que asuma la formación de 

la Escuela de Policía. 
Rey distinguió entre el contencio-

so abierto tras la adjudicación a la Ca-
tólica de Ávila y posterior recurso de 
la Universidad de Salamanca, en el 
que prefiere «no terciar», y lo que la 
Junta considera que debe ocurrir a 
medio plazo con la suscripción de al-
gún acuerdo que dé estabilidad a la 
relación con la Usal, de la que es par-
tidario el Ejecutivo autonómico. 

Pregunta de Pablos 
El consejero contestaba así a una pre-
gunta formulada por el procurador 
socialista salmantino Fernando Pa-
blos, quien rechazó la conformidad 
de la Junta de Castilla y León respec-
to a la resolución del concurso por el 
que la Universidad Católica ha resul-
tado adjudicataria. 

En opinión del parlamentario so-
cialista y secretario del PSOE en Sa-
lamanca, la Universidad de Salaman-
ca tiene razón al impugnar la adjudi-
cación porque las propias bases del 

concurso hablan de que deben des-
tinarse a la formación en esta Es-
cuela los mejores funcionarios, 
algo que una universidad pri-
vada no puede ofrecer. 

Además, Pablos remarcó 
que el «ideario confesional» de 
la UCAv contraviene los prin-
cipios de «neutralidad e im-
parcialidad» que se debe in-
culcar a los policías en forma-
ción. 

Por estas razones, el representan-
te socialista reivindicó que la Junta 
debería pedir «la inmediata rescisión 

de este contrato» entre el Ministe-
rio del Interior y la Universidad 

Católica de Ávila, ya que se 
trata de «una tropelía que no 
puede seguir ni un solo día 
más». 

En opinión de Fernando 
Pablos, la calidad de la do-
cencia no puede basarse en 
«una subasta» y ha lamen-
tado que las creencias reli-

giosas del ministro, Jorge Fernández 
Díaz, hayan podido primar a la ins-
titución católica y posteriormente 
el concurso haya servido para «dar 
una dosis de legalidad» a la decisión. 

El consejero reconoció que este 
problema ha llevado al presidente de 
la Junta de Castilla y León, Juan Vi-
cente Herrera, a plantear al presiden-
te del Gobierno en funciones, Ma-
riano Rajoy, y sus ministros la nece-
sidad de dotar a la relación entre la 
Escuela de Policía y la Usal de un mar-
co estable, al estilo de los centros aso-
ciados.

La Junta ve «razones de sobra» para 
que la Universidad forme a los policías

Fernando 
Pablos Romo

Herrera ha planteado a 
Rajoy la necesidad de 
un marco estable en la 
relación entre la Usal y 
la Academia de Policía

:: REDACCIÓN / WORD 
SALAMANCA. El Consejo de 
Cuentas de Castilla y León avisó 
ayer de que la Consejería de Edu-
cación puede, con la ley en la 
mano, iniciar el procedimiento de 
supresión de 20 de las 198 titula-
ciones de grado de las universida-
des de la Comunidad y 79 de los 
190 másteres ofertados, dado su 
déficit de alumnos. 

En su Informe Comparativo so-
bre las Universidades Públicas de 
Castilla y León, presentado ante 
el Parlamento autonómico, el Con-
sejo de Cuentas ha concluido que 
la adaptación al Espacio Europeo 
de Educación Superior ha supues-
to un «excesivo incremento del 
número de titulaciones de grado 
y plazas ofertadas en todas las ra-
mas de conocimiento», mientras 
que la demanda de los alumnos no 
ha sido suficiente para cubrir esa 
oferta. El Consejo de Cuentasde-
talla que es la Universidad de Sa-
lamanca la que presenta una ma-
yor capacidad de atracción sobre 
los estudiantes de fuera de Casti-
lla y León y lo atribuye a su «ma-
yor especialización frente al resto 
de universidades, que experimen-
tan una disminución más homo-
génea del número de alumnos de 
una y otra procedencia». El infor-
me asegrura que las universidades 
capaces de atraer estudiantes de 
procedencia distinta de la propia 
Comunidad» presentan «mejores 
perspectivas de recuperación de 
sus niveles de matrícula».

El Consejo de 
Cuentas elogia la 
capacidad de la 
Usal para captar 
alumnos foráneos

Su secretario general cree 
que los profesionales del 
ámbito social no llegan, 
en ocasiones, a encontrar 
la tecla para atenderles 

:: REDACCIÓN / WORD 
SALAMANCA. El secretario gene-
ral de Unión Romaní, Manuel Gar-
cía Rondón, ayer que existe un des-
conocimiento de los gitanos «que da 
pánico» pero confió en cambiar esa 
realidad y evitar que en situaciones 
de crisis «la cuerda se rompa por la 
parte más débil que somos los gita-
nos, seguidos de los inmigrantes». 
García Rondón inaguguró  en la Uni-
versidad de Salamanca el curso de 

Formación Intercultural de profesio-
nales del ámbito social.En declara-
ciones a los periodistas recogidas por 
la agencia Efe, lamentó que los pro-
fesionales del ámbito social «no lle-
gan, en ocasiones, a encontrar la te-
cla adecuada para atender a la pobla-
ción que vive en situación de exclu-
sión» y especialmente al colectivo 
gitano que tiene sus características. 

«Nosotros somos gitanos y quere-
mos ser iguales pero tenemos nues-
tra particularidad y eso es lo que ape-
lamos a través de este tipo de forma-
ciones», en alusión al curso inaugu-
rado, apostillo el secretario general 
de Unión Romaní. 

Asimismo, opinó que los gitanos 
que están «normalizados son muy 
invisibles» y que lo que se ve «es la 

pobreza, la exclusión y la margina-
ción» por lo que para trabajar con la 
población gitana «hay que estar re-
vestido de una piel especial». 

«No se puede trabajar en el cam-
po de la educación y de lo social por 
una nota de corte, sino que es algo 
vocacional y hay que tratar a nues-
tra gente o a cualquier otro ciudada-
no como tales», remarcó. 

Desde la Unión Romaní lo que se 
pretende es que en todos los territo-
rios se aplique «un modelo de bue-
nas prácticas con algo muy concreto 
porque queremos seguir siendo gita-
nos por encima de todo». 

A su entender, de lo que se trata 
es de haya «una sola raza: la huma-
na, ése es nuestro objetivo», sen-
tenció García Rondón.

La Unión Romaní dice que da «pánico» 
el desconocimiento sobre los gitanos

Manuel García Rondón, momentos antes de iniciar la conferencia. :: RUBÉN RAMOS
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